

Miguel Díaz-Canel préside à Holguin la réunion provinciale sur la prévention du Covid-19



La Havane, 7 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel s'est rendu à Holguin, capitale de la province homonyme dans l'est de notre pays, pour prendre part à la réunion de prévention du Covid-19, convoquée pour toute la région orientale de notre pays.

Le Conseil des ministres vient d'adopter la mise à jour du programme national de prévention de cette épidémie qui a fait près de 3 mille 500 morts dans le monde.

Même si Cuba n'a pas encore dépisté de cas de Covid-19, les autorités sanitaires ont renforcé le système de surveillance épidémiologique dans les aéroports, les ports maritimes et les marina.

Le programme cubain de surveillance épidémiologique contre cette épidémie en appelle à la participation de la population et de tous les organismes.

Auparavant, Miguel Díaz-Canel avait présidé les réunions organisées à l'intention des régions occidentale et centrale de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216276-miguel-diaz-canel-preside-a-holguin-la-reunion-provinciale-sur-la-prevention-du-covid-19>



Radio Habana Cuba